

Ecole Spéciale d'Architecture.

Etablissement reconnu d'utilité publique.

3^{ème} Classe

Année 1907-1908

Exercice d'aménagement architectural et de Construction

Les élèves de 3^{ème} classe sont maintenant assez avancés dans le cours qui leur est proposé de construction courante.

Ils ont déjà fait un exercice où l'on s'attachait à leur faire aborder l'application des matériaux : grenus et lourds ou morphogènes naturels; morphogènes artificiels; Reliants; Isolants; à résistance symétrique.

Depuis, ils ont suivi les leçons relatives aux:

organes horizontaux (planchers, voûtes);

organes reliant les étages (escaliers en bois, en fer, en pierre);

Combles et couvertures;

Gouttières, chéneaux;

tuyaux de descente;

etc.

En conséquence et reprenant l'étude de plan, qu'ils viennent de remettre, où l'on entendait déjà les mettre en présence des conditions générales qui sont nécessaires à remplir pour assurer le confort de l'habitation administrative comme la facilité et la netteté de circulation, les élèves supposeront qu'il y a lieu de surélever leur édifice d'un premier étage qui prendrait une certaine noblesse dans l'installation générale, avec un deuxième étage moins noble ou un étage de comble assez largement traité.

L'étude comprendra:

des plans, coupes, élévations à l'échelle de 0^m.01 P.M.

des détails " " " " 0^m.05

à remettre le ~~Mercredi 16~~ Samedi 16 Mai 1908. Vendredi 24 Mai 1908,
à 3^h 3/4.

Le 28 Mars 1908



L'Administrateur-délégué,
Directeur de l'Ecole,
Anton Trélat